
今回の研修旅行先について

〇江戸東京博物館

・江戸の歴史がわかりやすく，実際にさわることができたり，体験したりできて良かった。

・なかなか自分では来る機会がないので良かったと思います。

・昔の東京とか，江戸時代の風景が思い浮かぶ博物館でした。研修でならではの
　良い所を見せて頂きました。

・次回はもう少しゆっくり見学したいと思いました。

・色々見れて良かった。でも，皆さんとはぐれたりしていたので帰り迷いました。

・興味深い内容で楽しかった分時間が足りなかったです。

・見るものが少なかった。（興味を持てる物）

〇昼食（第一ホテル東京）

・何を食べても美味しかったです。食べきれないほど色々メニューが盛りだくさん。

・時間も内容もちょうどよかった。

・お料理がおいしかったです。接客も良かったと思います。

・肉料理が多くて雰囲気も良かったです。

・季節の料理を楽しめた。

・もう少し時間があればいいな。

・帰り道わかりづらかった

〇劇団四季（アラジン）

・なかなかチケットが手に入らなくて，劇団四季のミュージカルを見る機会がありませんでし

　たが，後ろの方でも充分楽しめました。ありがとうございました。

・二階の一番後ろで舞台のすべてが見わたせてすばらしかったです。

・ミュージカルがこんなに楽しいとは思いませんでした。ありがとうございました。

・席は一番後ろでしたがとても楽しめました。また観に行きたい！！

・久々に感動しました。ジーニー最高です。

・前半バイキングの直後で少し寝てしまった。

・感動しました。もうちょっと近くでみたかったです（望遠鏡的な物が欲しかったです）。

今回の研修旅行全体の感想や気づいた点

・しっかりとした内容で勉強になる部分があった。また，一日を充実的に過ごすことができた。

・とても充実した１日を過ごせました。全く知らない初めての場所では，きちんとした案内が

　無いとバスに戻れるか心配になりました。

・台風のあとで参加をどうするか迷いましたが，江戸東京博物館，ランチビュッフェ，アラジン観

　劇とどれも良くて気持ちが前向きになりました。来年もできれば観劇の方が参加者が多くなる

　のでは？と思いました。

・子連れでなく，ゆっくり見学や観劇ができて，おいしい食事もできたのでうれしかったです。

・すべて楽しかったですが，もっと時間に余裕があったら良かったです。

・どこも楽しむことができました。バスで都内をガイドを聞きながらまわれたのもよかったです。

※アンケート結果を考慮し，来年度以降の研修旅行を決定していければと考えております。

ご協力ありがとうございました。
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